

◆学校だより◆



Obihiro Kashiwa Elementary School

開校 大正9 (1920) 年

帯広市立柏小学校

保護者・地域との

より強い **絆** をめざして

令和6年5月14日 4号



かしわ



柏小 クリーン大作戦!



6年生の皆さん、ありがとう!

実践のあとは振り返り。上手にできたことや工夫したこと、うまくいかなかったことやもっと良い方法はないかななどをまとめていきます。

今回の「クリーン大作戦」を通して、掃除だけでなく、さらに整理・整頓のことも考えて、学校や家庭で快適に気持ちよく生活できるようにしていきましょう。

おうちの「クリーン大作戦」にも挑戦してください!

家庭科の時間に、いつも学校で行っている掃除の仕方を見直し、何のために掃除をするのかを考えた6年生。より快適に生活するために、汚れの種類や汚れ方に応じた掃除の仕方、状況に合わせた掃除の仕方を考えました。

学校全体がきれいになるように6年生としてできることを考え、グループで協力しながら、学校内の見落としがちになる箇所の大掃除をしてくれました。



学校中がピッカピカになりました!

自分の命を自分で守ることのできる力を

~避難訓練の話より~



自分の命を守るためには、訓練の時だけでなく、日頃から意識して、皆さんに練習してほしいことが二つあります。

①「先生の話をしっかり聞くこと」

先生の話は、目と耳と心で、しっかり聞く習慣をつけておかないと、いざという時に慌ててしまい、大切な話や指示を聞き漏らしてしまいます。

②「落ち着いて行動すること」

避難するときに慌てると、階段でつまずいたり、友達にぶつかったりして怪我をしてしまいます。

どちらも避難訓練の時しかできない練習ではありません。毎日の授業や休み時間にも繰り返し練習しましょう。

災害は、いつ・どこで起こるか分かりません。登校中、下校中、家に居るときかもしれません。どんな災害が起こるかも分かりません。だから、自分の命を自分で守ることのできる本物の力を身に付けていきましょう。

ICTを活用した授業改革に取り組んでいます！



ICTを活用して、子どもたちの学習活動を充実させるためには、ICTの特性や利点を十分に理解し、主体的・対話的で深い学びの視点からの授業改革につなげることが大切です。

目標の達成に向けたより効果的な手段としてICTを活用することにより、子どもたちの学びを保障し、その質を高めることを目指していきます。

小学校卒業まで同じタブレットを使用しますので、自分のものは自分でしっかり管理できるように、保管庫からの取り出し方から始めて、電源の入れ方、ログインの仕方など、一つ一つ確認しながら学習を進めています。

個人票に記載してある自分のアカウント（7桁の数字）やパスワード（8桁の数字）を入力します。時間がかかっても自分の力で乗り越えていくことが大切です。

みんなのがんばりで、ロイロノート（授業支援アプリ）やスマイルネクスト（ドリル）にも、自分の力でログインできるようになった1年生です。



1年生もスタートGIGA!



4年生はA!ドリル学習!

帯広市の学校にタブレット端末が整備されてから4年目を迎え、子どもたちの情報活用能力は、驚くほどに進歩しました。

日々の授業の活用だけでなく、学級・学年閉鎖の際での健康観察、家庭でのドリル学習や読書、クラスルームを使った課題や文書の配付なども行われ、タブレット端末は、勉強道具の一つとして、子どもたちに定着しました。

★遠足に行ってきます!

遠足は17日（金）を予定しています。各学年の目的地は下記の通りです。

公共施設の使い方、交通ルール、友達との遊び方、約束を守る大切さなど、いろいろなことを学び感じ取ることができるようにしていきます。ご家庭におきましても、熱中症・食中毒の防止対策が必要となりますので、ご協力の程どうぞよろしくお願いいたします。

- ★1年生・・・・・・・・・・光南緑地
- ★2年生・・・・・・・・・・中央公園
- ★3年生・・・・・・・・・・中央公園・とかちプラザ
- ★4年生・・・・・・・・・・緑ヶ丘公園
- ★5年生・・・・・・・・・・いなほ公園
- ★6年生・・・・・・・・・・いなほ公園
- ★若草・・・・・・・・・・大通公園

なお、予備日は24日（金）です。24日の予備日も雨天の場合は中止とします。

実施可否についての楽メは配信しません。天候によって判断に迷う時は、学習道具と遠足の両方の用意をお願いいたします。



おは、持ち物は、学年通信にてお知らせします。お願